

Haushaltsrede vom 06.02.2012
Antrag der FDP-Fraktion

Betr.:

Vorlage eines Konzeptvorschlages betr. „Ordnung und Sauberkeit“ im Kernort von Eitorf

Zur **Imagepflege** gehört nun mal unweigerlich, dass auch das äußere Erscheinungsbild ansprechend und aufgeräumt erscheint. Das gilt gleichermaßen für Personen wie für Ortschaften. Eitorf geht da leider nicht als Vorbild voran, sondern hat im Gegenteil noch erheblichen Nachholbedarf gerade was **Ordnung und Sauberkeit** auf Gehwegen und Plätzen aber auch den Sieg-Park und anderen Grünanlagen betrifft.

Natürlich können der Bauhof und das Ordnungsamt das schon aus personellen Gründen nicht alles alleine bewerkstelligen. Umso mehr halten wir es für erforderlich zunächst ein Konzept zu erstellen, sowie eine Initiative zu starten, die engagierte Bürger, die Schulen und Vereine z.B. als Paten mit einbezieht, um sich das Thema „Ordnung und Sauberkeit“ im Kernort von Eitorf gezielt anzugehen.

Wir erheben diesen Vorschlag zum Antrag und fordern die Verwaltung auf, bis zum Herbst dieses Jahres einen entsprechenden Konzeptvorschlag vorzulegen.